

Zeitschrift: Schweizerische Zeitschrift für Pilzkunde = Bulletin suisse de mycologie
Herausgeber: Verband Schweizerischer Vereine für Pilzkunde
Band: 94 (2016)
Heft: 2

Artikel: La Société mycologique de Tramelan
Autor: Vuilleumier, Claudine
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-935395>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La Société mycologique de Tramelan

CLAUDINE VUILLEUMIER

Voici huit ans, j'ai eu l'honneur de me charger de la société à laquelle j'étais entrée quelques mois aux parts avant en tant que membre. Le poste de présidente m'a menée à la rencontre et à la découverte de bon nombre de personnes qui gravite dans le monde du champignon. Pendant ces années, j'ai eu le soutien de notre très efficace caissier Daniel Fink, qui m'a enseigné et guider dans le bon fonctionnement de la société.

Par ces quelques mots, je te remercie encore Daniel pour tes conseils et ton soutien.

J'ai trouvé une société dispersée dans son organisation, mais un groupe de mycologues soudés. Avec chacun, j'ai pu lier des affinités, j'ai appris les besoins et les buts fixés par chacun d'entre vous, et afin de donner à tous l'envie de revenir à nos soirées de détermination j'ai travaillé à installer la nouveauté dans la

société. Voici 8 ans, il manquait tout, un local, un microscope, un ordinateur, le WiFi. Les efforts fournis par les membres pour me soutenir dans ces perspectives d'amélioration et de renouveau ont été bénéfiques pour la société. Les nouveaux membres ont afflué, et voici qu'après ces 8 années, la société compte 27 membres, dont 2 membres à la Commission Scientifique et 7 contrôleurs officiels. Je suis fière de leur dire bravo à tous pour votre engagement.

Il manquait encore quelque chose à cette société en progression, faire connaître notre belle région à nos amis mycologues.

L'organisation des journées romandes de détermination était en cours à mon arrivée, et vite j'ai constaté qu'il manquait

un plus pour que tout soit plus simple et parfait pour nos convives, et c'est à l'hôtel-restaurant du Centre International

de Perfectionnement (CIP) à Tramelan qu'a eu lieu la dernière semaine de ces journées de détermination.

Un grand succès pour nous, puisque le cours a été suivi par plus de 50 personnes de toute la Suisse.

Les mycologues ont découvert un lieu convivial et un grand savoir-faire des membres de la société de Tramelan dans une organisation parfaite. Chacun d'entre vous a accompli sa tâche avec un engagement que je ne suis pas près d'oublier. Merci à tous ceux qui ont œuvré au bon fonctionnement de ces belles journées.

Puis la semaine de la CS a été suivie par un nombre important de scientifiques des champignons.

Là aussi félicitations Mesdames et Messieurs, vous avez été à la hauteur de mes attentes.

C'est grâce à vous tous que je me suis épanouie dans le rôle de présidente, et il est temps maintenant de laisser ma place. C'est avec un petit pincement au cœur que je quitte le poste de présidente, mais aussi avec la satisfaction d'avoir mené à bien la société sans jamais baisser les bras et compté mon temps. Je remets les clés du poste à Jean-Vincent Rätz tout jeune contrôleur officiel, et lui souhaite un plein succès à ce poste.

Merci amis mycologues pour votre soutien et votre amitié.

